



St Leonard's College
An education for life.

Program Pemerolehan Bahasa dan Keterlibatan Budaya (Program for Language Acquisition and Cultural Engagement – PLACE)

Program kami untuk Pemerolehan Bahasa dan Keterlibatan Budaya (Program for Language Acquisition and Cultural Engagement – PLACE) mendukung siswa dari latar belakang bahasa non-Inggris untuk transisi dari kehidupan dan kegiatan belajar di negara asalnya, untuk pindah ke kelas program pendidikan utama di Kolese Saint Leonard dan kehidupan di Australia.

Penyambutan siswa

Proses penyambutan untuk siswa internasional dimulai setelah menerima Surat Penawaran. Akan ada penjalinan kontak antara siswa dan staf pengajar dan bimbingan untuk memudahkan transisi yang mulus ke dalam kehidupan di Kolese dan menyesuaikan diri pada kehidupan dan kegiatan belajar di Australia.

Bahasa Inggris sebagai Kelas Bahasa Tambahan (English as an Additional Language – EAL) dan dukungan pembelajaran yang berkelanjutan

Program EAL dijadwalkan sebagai bagian dari Pemerolehan Bahasa dan Keterlibatan Budaya (PLACE) dalam jadwal rutin Kolese. Selama program mereka, siswa dibantu dalam hal pemilihan mata pelajaran, dan menghadiri pertemuan upacara, menjadi anggota dari Grup Mentor, dan berpartisipasi dalam program kokurikuler Kolese yang beranekaragam. Siswa internasional akan terus menerima dukungan dari guru-guru mereka sampai tamat, dan setelah itu mereka secara otomatis menjadi Old Collegian – program alumni Kolese.

Sebagai unsur dari pendaftaran siswa, hasil ujian [AEAS dibutuhkan](#). Hasilnya menentukan apakah pendaftaran dalam program Kolese Bahasa Inggris sebagai Bahasa Tambahan diperlukan, dan mungkin perlu berkonsentrasi pada ketrampilan makro mana, yaitu membaca, menulis, mendengar, berbicara dan kosakata.

Program Mentor

Setiap siswa adalah anggota grup mentor; grup siswa yang mempunyai penjalinan kontak teratur dengan guru bimbingan (mentor mereka) yang berfokus pada masing-masing siswa sesuai dengan kepentingan dan kemampuan mereka dan potensi mereka untuk pertumbuhan pribadi. Para mentor bekerja erat dengan siswanya sehari-hari dan mengembangkan hubungan penting antara staf-siswa-orang tua agar siswa dapat mencapai potensi mereka sebagai pelajar yang tabah dan warga negara yang bertanggung jawab.

Kolese sangat berkomitmen untuk menciptakan lingkungan yang mendukung usaha menemukan watak intelektual siswa kami. Kami mengakui kepentingan tanggung jawab kami untuk meninjau secara teratur bahwa siswa kami sedang menjadi siapa sebagai pemikir dan pelajar, sebagai akibat dari waktu mereka di Kolese. Kolese Saint Leonard ada di garis terdepan dari metode penelitian dan pendidikan yang paling baru yang dirancang untuk mengajar siswa bagaimana berpikir secara efektif.



St. Leonard's College
An education for life.

Program Pemerolehan Bahasa dan Keterlibatan Budaya (Program for Language Acquisition and Cultural Engagement – PLACE)

Akomodasi

Kolese Saint Leonard bertanggung jawab atas kesejahteraan dan akomodasi semua siswa yang belajar di Kolese dengan visa siswa. Kolese mewajibkan semua siswa internasional untuk tinggal dengan keluarganya atau dengan sanak saudara dekat yang mesti berumur lebih dari 25 tahun dan disetujui bahwa cocok oleh Departemen Dalam Negeri sebagai unsur dari persetujuan visa siswa.

Panitia Siswa Internasional

Panitia ini berdedikasi membantu siswa internasional baru untuk menegakkan perasaan milik. Panitia Siswa Internasional mendukung siswa internasional dengan menciptakan lingkungan menyambut dan inklusif terhadap budaya di mana siswa dapat membagikan pusakanya dengan cara meningkatkan hubungan antara siswa dari latar belakang budaya yang berbeda.

Siswa internasional yang terdaftar di Kolese tidak diwajibkan untuk membayar biaya tambahan untuk PLACE.

Untuk informasi lebih lanjut, silakan memperhatikan dokumen [Biaya dan Ongkos Siswa](#) Internasional.

Dukungan bagi Orang Tua dan Wali

Klub Percakapan Bahasa Inggris

Klub Percakapan Bahasa Inggris mengadakan pertemuan dua minggu sekali sepanjang triwulan. Orang tua dan anggota keluarga siswa sekarang disambut untuk bergabung. Sesi-sesi ini mengizinkan orang tua berlatih keterampilan bahasa Inggris yang dibutuhkan untuk terlibat dengan masyarakat Australia dan bergaul dengan orang tua yang lain.

Kami mendorong orang tua untuk berlatih percakapan bahasa Inggris sambil memperkenalkan unsur-unsur masyarakat, budaya dan adat Australia dalam lingkungan interaktif dan mendukung. Topik termasuk sapaan, percakapan bahasa Inggris, belanja, kesehatan, membuat janji temu, mengisi dokumen administrasi, transportasi, makanan, menulis email dan topik relevan yang lain.

Grup Sahabat Internasional

Grup Sahabat Internasional mendukung orang tua yang pindah ke daerah Kolese dari luar negeri dan negara bagian lain dan orang Australia yang pulang setelah tinggal di luar negeri.

Halaman pribadi Facebook telah disusun untuk menjalin hubungan antara keluarga, dan banyak kegiatan sosial direncanakan sepanjang tahun.